



# SPARK & PARTNERS

5 Pièces

256 m<sup>2</sup>

Réf. 85582007

16 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé en étage élevé d'une résidence prestigieuse au cœur du Carré d'Or, cet exceptionnel appartement de Maître vous séduira par son raffinement et sa vue imprenable sur la Méditerranée. Avec une superficie totale de 256 m<sup>2</sup> habitables, agrémentée de terrasses, ce bien rare offre une luminosité exceptionnelle grâce à son orientation idéale et son emplacement privilégié. L'appartement s'ouvre sur une vaste entrée menant à un double séjour élégant et spacieux, prolongé par une large terrasse offrant une vue panoramique sur la mer. La cuisine indépendante, entièrement équipée, allie praticité et ...

Located on the top floor of a prestigious residence in the heart of the Carré d'Or, this exceptional master apartment will seduce you with its refinement and unobstructed view of the Mediterranean. With a total surface area of 256 m<sup>2</sup> of living space, enhanced by terraces, this rare property offers exceptional luminosity thanks to its ideal orientation and privileged location. The apartment opens onto a vast entrance hall leading to an elegant and spacious double living room, extended by a large terrace offering panoramic sea views. The independent, fully-equipped kitchen combines practicality ...

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



SPARK  
&  
PARTNERS



SPARK  
&  
PARTNERS